



Taufe heute

Description

Zeichen der Zeit



Zum Fest der Taufe Jesu

Jesus ließ sich taufen. Er selbst hat nie jemanden getauft. In den jungen Christengemeinden, so bezeugt es die Bibel vielfach, wurde selbstverständlich sozusagen seit der ersten Stunde der Kirche getauft.

Ä Taufe

–Ä Ä Ä Bekennen: Ich gehöre dazu!

–Ä Ä Ä Zugesagt bekommen: Ja, du gehörst dazu!

–Ä Ä Ä Zu erfahren: Die ganze Kirche steht hinter dir und deinem Glauben

–Ä Ä Ä Bei jedem Kreuzzeichen daran denken: "Im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes" wurde ich getauft.

–Ä Ä Ä In der Osternacht neu sagen: Ich glaube an "den Vater und den Sohn und den Heiligen Geist".

Sich taufen lassen ist in unseren Breiten seltener geworden. In den Großstädten sind es gerade mal noch 10-20 Prozent der Kinder.

Dennoch: Tausende von Menschen aus der ganzen Welt kommen jedes Jahr an den Jordan, um sich dort als Erwachsene taufen zu lassen.

Wir, die wir als kleine Kinder getauft wurde, können an dieser Stelle und überall neu sagen:

"Das, was damals die Eltern in meinem Namen bekannten, bekenne ich heute ausdrücklich. Ich glaube!"

[Hubertus Brantzen](#)